



運動会を終えて

校長 堀井賢治

運動会では多くの保護者・地域の方にお越しいただきありがとうございました。4月の中旬から保健体育の授業の中で陸上種目に取り組みました。学年を越えた合同体育の授業では、上級生から下級生へクラウチングスタートやバトンパスのお手本を示すような場面もありました。5月の連休明けからは本格的な練習が始まり、学年種目などの練習にも熱が入っていました。夏日になるような暑さも心配でしたが、生徒席への遮光シートの設置など、暑熱対策にも配慮して当日を迎えました。幸いにして気温がそれほど高くなく、また適度な風もあって過ごしやすい天気の中、運動会を実施することができました。昨年度の反省アンケートでいただいたご意見なども踏まえて、保護者席の入れ替わりの放送や保護者の方の昼食場所の準備なども行いました。今年度の運動会についての反省アンケートには多くの保護者の方のご協力をいただきました。「生徒の活躍する姿を見ることができた」「運営や進行についても生徒がとてもよく動いていて素晴らしかった」など、学校の取組、生徒の活動などについてとても良い感想が多く見られました。また、競技の種目や時間設定などについては、改善のご意見もありました。いただいたご意見をしっかりと受け止め、次年度に向けて準備を進めていきます。引き続きよろしく申し上げます。

裏面に運動会実行委員長 井口雅宏教諭からのメッセージがあります。ご覧ください。

【 6月の予定 】

日	曜日	行事予定等	備考
6/1	土		
2	日		
3	月	全校朝礼・安全指導	SSW
4	火		SC
5	水		
6	木	進路説明会(3年)	SSW
7	金	体カテスト 放課後学習教室	
8	土	こだいら特別活動の日・セーフティ教室	
9	日		
10	月	振替休業日	
11	火	放課後学習教室 学校経営協議会	SC
12	水	期末テスト始	
13	木	期末テスト	SSW
14	金	期末テスト終	
15	土	「花みなみカフェ」14:00~16:30	

日	曜日	行事予定等	備考
6/16	日		
17	月	水泳指導始	SSW
18	火	各委員会	SC
19	水	放課後学習教室	
20	木	復習確認テスト(3年)	SSW
21	金	球技大会(7組)・代表委員会	
22	土		
23	日		
24	月	生徒朝礼・避難訓練	SSW
25	火	内科検診(2年)	SC
26	水		
27	木	地区別集会	SSW
28	金	定期健康診断終	
29	土		
30	日		

☆5月のトピックス☆

第46回運動会を終えて (5/25)

運動会 実行委員長 教諭 井口雅宏

今年度の運動会は「戮力協心～Be the best～」というスローガンを掲げ、運動会実行委員を中心に当日まで準備を進めてまいりました。「戮力協心」とは、皆が心を一つにして力を合わせることを、協力して努力することを指し、「Be the best」は、心を一つにし、協力して一番を目指すという思いが込められています。今回の運動会は、各学級楽しいことだけではなく、様々な困難な状況に直面した時に、クラス全員が団結して協力し合うことができたと感じています。また、皆で心を一つにして一番を目指そうと取り組む姿勢が随所に見られました。競技では、一人一人が力を発揮することができ、一生懸命に取り組む真剣な姿や表情は本当に素晴らしく、仲間と協力し合う姿は、本当に感動的でした。勝ち負け以上に、皆さんの努力と友情が輝いた一日だったと思います。

3年生の全員リレーや学年種目、そして選抜リレーは迫力のある競技を1・2年生に見せてくれました。3年生実行委員には、「後輩たちに3年生の背中を見せる」、「後輩たちに伝統を引き継いでいけるようにする」そんな期待に大いに応えてくれました。みんなで団結する姿、お互いを称え合う3年生の姿が印象的でした。

生徒席や係生徒席からの応援は、選手たちの力となり、素晴らしいパフォーマンスを引き出してくれました。今年も素晴らしい運動会を本当にありがとうございました。

この運動会で得た経験や思い出は、皆さんのこれからの学校生活や人生において、大きな力になることでしょう。仲間との絆をさらに深め、次の目標に向かって、頑張っていってほしいと思います。

保護者の皆様にはたくさんの応援をいただきました。生徒たちは、応援が普段以上の力を発揮できるということを改めて感じられた一日だったと思います。本当にありがとうございました。また、日頃の怪我の対応、体育着の洗濯やお弁当の準備など、たくさんのご協力をいただきました。多くの方にいただいた応援が生徒の力になりました。来年度の運動会に向けて、観戦方法や熱中症対策等を検討し、改善して参ります。今後ともよろしくお祈りいたします。

引き渡し訓練 (5/1)

引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございました。年度当初にこのような訓練を実施することで、いざという時に備えて準備をするとともに、震災などへの対応について、意識を高めることができます。小平市に震度5弱以上の地震が発生した場合にはお子様の引き渡しとなります。動画配信をさせていただいていますが、各ご家庭での約束事などについてもぜひこの機会に話題としていただけたら幸いです。

交通安全教室 (5/10)

花小金井南中学校では、毎年交通安全教室を実施しています。今年度は、各教室に動画を配信して、クイズ形式の学習を行いました。自動車を運転している人から歩行者がどのように見えているのか（見えていないのか）など、様々な角度からの動画を見て、改めて歩行者側の危険性がわかりました。道路を横断するときなど、自分自身の安全を確認することが一番大切なことですが、自分の存在について車を運転する人に気が付いてもらうことも大切なことだと分かったのではないかと思います。

部活動等の活躍！

男子テニス部

東京都総合体育大会
男子シングルス
ベスト64 3-5 男子生徒



女子バスケットボール部

多摩大会 ベスト8

